

DÍAS DE VERANO



Sorrentino emociona en el estreno del Festival de Venecia —P33

El auge migratorio a Baleares tiene en vilo a las autoridades

- Las llegadas desde Argelia se disparan en agosto hasta rozar los 5.000 desembarcos
- Crece el flujo de argelinos, aunque la mayoría de los que alcanzan las islas son subsaharianos

MARÍA MARTÍN
Madrid

El 12 de agosto, con Baleares a reventar de turistas, más de 300 migrantes alcanzaban las costas del archipiélago tras un viaje en patera desde Argelia. Un día después, llegaban 260. Y así prácticamen-

te jornada tras jornada durante buena parte del mes. Mientras la ruta canaria y la del Estrecho se frenan, la que parte del país nor-

teafriano encadena máximos de llegadas, sobre todo de subsaharianos, si bien crece el flujo de argelinos. Son ya 4.800 los desem-

barcos, un 71% más que el año anterior, lo que sugiere que el récord de 2024 (5.800) quedará eclipsado en breve. El auge de esta ruta tiene en guardia a las autoridades, que se preguntan qué está ocurriendo en la otra orilla del Mediterráneo y cómo pararlo. —P12

Canarias pide la declaración de la contingencia migratoria para iniciar el traslado de menores —P13

Alemania implanta el servicio militar, inicialmente voluntario

Merz no descarta hacerlo obligatorio si no logra reclutas suficientes

ALMUDENA DE CABO
Berlín

El Gobierno alemán aprobó ayer el proyecto de ley para recuperar el servicio militar y mejorar su capacidad de defensa frente a Rusia. Entrará en vigor en 2026 e inicialmente será voluntario, aunque el canciller Friedrich Merz deja la puerta abierta a su obligatoriedad si no se cumplen los objetivos de reclutamiento o se agrava el escenario de guerra. —P2 Y 3

La firma de hipotecas alcanza su máximo en 14 años

PABLO SEMPERE
Madrid

El mercado hipotecario ha cerrado el primer semestre de 2025 con un récord de operaciones en 14 años. Según el Instituto Nacional de Estadística, entre enero y junio se rubricaron 243.257 préstamos para la compra de vivienda, un 25% más que en el mismo periodo del año anterior. —P19

El fuego que la Xunta no veía ha quemado ya 5.000 hectáreas —P14



Una mujer abrazaba a su hijo tras el tiroteo, ayer en la escuela católica Annunciation, en Minneapolis. RICHARD TSONG-TAATARI (AP/LAPRESSE)

Un tiroteo en una escuela en Minneapolis deja dos niños muertos

MACARENA VIDAL LIY
Washington

Al menos dos niños, de ocho y diez años, murieron ayer y 17 personas resultaron heridas en un tiroteo en la iglesia de la escuela católica Annunciation, en Minneapolis (Estados Unidos). Entre los heridos hay 14 menores, de los que dos de ellos esta-

ban anoche muy graves, según las autoridades.

El atacante, vestido de negro, se acercó a uno de los laterales del templo cuando los alumnos de la escuela asistían a un servicio religioso para celebrar el inicio de curso, y comenzó a disparar de manera indiscriminada. Tras el ataque, se suicidó. —P4



Muere Eusebio Poncela, icono del cine transgresor

El actor madrileño fallece a los 79 años, víctima de un cáncer, en su casa de El Escorial

GREGORIO BELINCHÓN
Madrid

El actor Eusebio Poncela, icono del cine transgresor, falleció ayer a los 79 años en su casa de El Escorial, víctima de un cáncer que le diagnosticaron hace un año. Se le recordará por su inolvidable papel en *Arrebato*, la película

de culto de Iván Zulueta, su fructífera relación cinematográfica con Pedro Almodóvar (*Matador* y *La ley del deseo*) y su interpretación en películas como *Martín (Hache)*, de Adolfo Aristarain. Crecido en el teatro y de carácter indomable, no dejó de buscar trabajos arriesgados hasta el final. —P30 Y 31